

Paris, le 8 juillet 2016

## Communiqué de presse

## Du 11 au 27 juillet, 120 enfants partent en vacances dans des familles suisses

En partenariat avec l'association Kovive, le Secours populaire français permet à des enfants défavorisés de partir en vacances pendant plus de 2 semaines en Suisse. Accueillis par des familles de vacances, ils pourront faire de nouvelles rencontres et s'évader.

Cette année, 120 enfants de 4 à 16 ans de 15 départements profiteront de ce séjour formidable.

## Rendez-vous lundi 11 juillet, à 9h30, Paris Gare de Lyon

Hall 2 point d'accueil groupe n°1

Parmi les enfants « copains du Monde » qui sont du voyage, beaucoup sont déjà partis les années précédentes et ont tissé des liens avec ceux qui les accueillent. De nombreuses familles suisses restent en contact avec eux, leur téléphonent et leur rendent même visite en France.

Parce que les vacances ne sont pas un luxe mais un droit, le Secours populaire se mobilise toute l'année pour permettre au plus grand nombre de connaître les joies du départ. Partir permet aux enfants de s'évader d'un quotidien souvent difficile, de découvrir de nouveaux horizons et de s'ouvrir au monde. Surtout, le départ en vacances permet à ceux qui sont en situation de précarité d'être « comme tout le monde » et de pouvoir revenir à la maison des souvenirs plein la tête.

80 ans après le vote de la loi sur les congés payés, de nombreuses familles sont encore privées de vacances : 1 enfant sur 3 ne part toujours pas.

Le Secours populaire a besoin d'argent pour permettre le départ des enfants, des jeunes, des familles et des personnes isolées : <a href="https://www.secourspopulaire.fr">www.secourspopulaire.fr</a>

